



武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 1月号
令和2年1月8日

尼崎市立武庫南小学校
校長 井上 満夫

あけまして おめでとうございます！ 2020

令和最初の新しい年が始まりました。各ご家庭では、どのような冬休みを過ごされたでしょうか。今年も、武庫南小学校の子どもたちにとって、そして保護者の皆様や地域の皆様にとって、幸多い年になりますようお願い申し上げます。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

一年の計は元旦にあり！！

新年を迎えるとよく聞くことわざです。「何をするにも、きちんと計画を立てて実行することが大切ですから、一年の初めにしっかりとした目標を立てて取り組みましょう」という意味の言葉です。子どもたちの中には、すでに「今年はこんなことを頑張りたいな」と張り切っている人もいるかもしれません。ぜひ、今年一年の目標を立てて、その目標が達成されるように日々の生活を送って欲しいと思います。ご家庭でもご支援をよろしくお祈りいたします。

武庫南っ子の良いところ見つけた！

学校の良いところや友だちの頑張っていることなどを子どもたちがスマイルカードに書いて、職員室前のスマイルボックスに投稿する取り組みが、12月9日から13日まで行われました。たくさんあった投稿の中から、給食時間に放送で全校生に紹介しています。スマイルカードをいくつか紹介します。

【笑顔であいさつ】

- 朝、2年生のクラスの教室に入ったら、いつもみんな大きな声で「おはよう！」とあいさつをしてくれます。
- 朝からたくさんの方が、校長先生に元気よくあいさつをしているので、まねしたいです。
- 毎朝、校長先生と握手をしてみんなあいさつをしているので、いいと思いました。
- 今日、校長先生の目を見て、にこにこ笑顔で大きな声のあいさつができていた子がいたので、すごいなと思いました。
- 朝、校門の前の道路を渡る時に、先生がちゃんといるので安心です。



【朝のあいさつ運動】

- 先生たちが、毎日挨拶してくれるので、私も自分から言いたいです。
- 先生を見かけた時に、進んで「おはようございます」と言っている人がいるので、すごいと思いました。
- この学校は、みんな笑っていて、とても楽しい学校です。

【根気よく学び】

- 4年生全員が社会見学の時に、行きと帰り歩くのを頑張っていたし、ちゃんとルールを守っていた。
- 放課後学習の時、授業が終わってからも、みんな静かにやっている。
- 全校朝会の時に、最後の行進で1年生全員がよくできていた。
- 僕が体育をしている時、となりの1年生が頑張って体育をしていました。
- 算数などの授業で分からないところとかを教え合っていて、いいなと思いました。
- 3年生の人が、登り棒を僕に教えてくれた。
- 僕のクラスで、「頑張って」などの励ましの声をよく聞きます。
- 3年生が、大縄を休み時間にいっぱい練習していて、頑張っていると思いました。

【思いやりの心をもつ】

- 休み時間に、4年生が鬼ごっこに入れてくれて、うれしかったです。また、入れて欲しいです。
- 違う学年の友だちと帰りに会ったら、一緒に帰ってくれるのでうれしいです。
- 私がこけた時に、5年生が助けてくれてとてもうれしかったです。
- 学年関係なく、一緒に仲良くドッジボールをしていました。
- ケガをした時に、近くにいたクラスの子がすぐにかけてよって、「一緒に保健室に行こうか?」と言ってくれました。
- 僕が紅白帽を忘れて外へ出た時、友だちが帽子を持って来てくれてうれしかった。
- 誰かがこけた時に、周りの人がすぐにかけて、「だいじょうぶ」と声をかけていたのが、この学校の良いところだと思います。



【昼 帯 学 習】



【お 話 大 会】



【バードウォッチング】



【放課後の中庭】



【朝の運動場】

- 運動場でドッジボールのボールが飛んできた時、拾ってくれる人がたくさんいて、すごいと思いました。
- 高学年が低学年と仲良く楽しそうにしゃべっていて、「いいな」と思いました。
- 前に落とし物をした時に、友だちが一緒に探してくれたのでうれしかったです。
- 給食の時間に当番以外の人も手伝っていたので、すごいなと思いました。
- 友だちに間違えてボールをぶつけてしまった時、その子はすぐ素直に謝っていた。
- 体操服に着替えてティッシュがなくて困っていたら、友だちがくれて助かった。
- 最近廊下を走っている人が少なくなっている。
- 帰りの会の時にいつも「ありがとう」を発表するのですが、その時にいろんな「ありがとう」があるので、いいなと思いました。

【美しい学校をつくろう】

- 1年生の靴箱の靴がとてもきれいにそろっていました。それはきっと、上の段の6年生がそろえているのをまねてやっていて、良いと思いました。
- 帰りに自分の上靴だけじゃなくて他の人の上靴まできれいにそろえてくれている人がいるから、自分も毎日そろえるようにしたい。
- 5・6年生が11月ぐらいから朝早くに外をそうじしていて、寒いのにすごいな一と思いました。おかげで道がきれいになりました。
- 掃除の時間にトイレ掃除をしていたら、友だちが手伝いに来てくれました。
- どの学年もてきぱきともくもく清掃をしているから、学校がピカピカになっています。
- 1年生が机運び以外の掃除の人も協力して机を運んでいたの、すぐに終わっていいと思いました。
- トイレや手洗い場など、普段誰もやりたがらないところを頑張って掃除をしてくれている人たちがいて、すごいと思いました。
- 図書委員会の時に、休み時間が終わるとイスを片付けてくれる人がいました。
- 冬は寒いのに多くの人が外で元気に遊んでいて、すごいと思いました。私ももっと外で遊ぼうと思いました。



【赤ちゃん先生】



【キャリア教育】



【SNS講演会】



【朝の清掃活動】



【市内外国語研究授業】

1 月 の 行 事 予 定

日	曜	行 事 予 定
6	月	<u>銀行引き落とし日（1回目）</u>
8	水	始業式 大掃除（12時頃下校）
9	木	給食開始 身体測定（1年） 定時退勤日
10	金	身体測定（2年）
13	月	<u>成人の日</u>
14	火	身体測定（3年）
15	水	身体測定（4年）地区別集団下校 校内書き初め展（～17日）
16	木	身体測定（5年）放課後学習
17	金	避難訓練 授業参観（5校時） カルタ会（6校時）
20	月	身体測定（6年）委員会 全校朝会 さわやかチェック（～24日） <u>銀行引き落とし日（2回目）</u>
21	火	劇団四季（6年）環境体験・社会見学（3年）
22	水	中学校クラブ体験（6年）
23	木	代表委員会 放課後学習 避難訓練（予備） 定時退勤日
24	金	校内バスケットボール大会（6年）
27	月	児童朝会 クラブ 給食週間（～31日） 学校保健委員会
28	火	校内バスケットボール大会（予備）
30	木	放課後学習 音読発表会 定時退勤日
31	金	地区バスケットボール大会



- 2月12日：新1年生入学保護者説明会
 2月18日：参観・懇談（4・5・6年）
 2月19日：参観・懇談（1・2・3年・みどり）
 2月20日：児童会役員選挙

校内書き初め展

- ◎日時 1月15日（水）～17日（金）
 ◎展示場所 各クラスの廊下
 保護者鑑賞日は17日（金）授業参観日の午後になります。

授業参観とカルタ会

- 1月17日（金）は授業参観日です。
 参観の後、カルタ会が行われます。
 ◎授業参観 5校時(13:50~14:35)
 ◎カルタ会 6校時(14:40~)
 お正月の醍醐味のカルタを、ぜひ子どもたちと一緒に、お楽しみください。